

Nama Peserta Didik : Carla Mahasari Nugroho
 Nomor IndukKEMEN : 151601011
 Nama Sekolah : SD Santa Melania
 Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung

Kelas : II B
 Semester : 2 (dua)
 Tahun Pelajaran : 2016/2017

A. SEKAP

Aspek	Deskripsi
Sikap Spiritual	Carla sudah baik dalam hal berdoa, bersyukur, beribadah dan zakat.
Sikap Sosial	Carla sudah baik dalam hal kerjasama, disiplin, tanggung jawab dan sikap santun.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Materi Pelajaran	PENGETAHUAN			KETERAMPILAN		
		Nilai	Prestasi	Deskripsi	Nilai	Prestasi	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	C	Ananda Carla cukup dalam mengingat, menuliskan, mengorganisasi materi berdasar konsep Allah. Dengan beribadah dan berdoa yang baik ananda Carla dapat memvisualisasi materi dengan baik.	77	C	Ananda Carla cukup dalam keaktifannya mencoba, dan menalar masalah dan pemahaman yang sesuai kebutuhan atau kepraktisan yang dimiliki. Dengan beribadah dan berdoa yang baik ananda Carla dapat menyelesaikan, mempresentasikan dengan baik.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	89	B	Carla sudah baik dalam memahami tata tertib dan aturan yang berlaku di rumah dan di sekolah serta mengenal simbol-simbol atau Pancasila dalam lambang negara "Urdanda Pancasila".	78	C	Carla dalam melaksanakan tata tertib dan aturan di lingkungan keluarga dan sekolah masih perlu bimbingan agar lebih baik.

3	Bahasa Indonesia	84	C	Carla masih perlu bimbingan dalam hal mengenal teks laporan sederhana, teks buku harian dan teks pernyataan maaf dalam kehidupan sehari-hari.	80	C	Carla masih perlu bimbingan dalam hal mengungkapkan secara lisan kalimat pernyataan maaf dengan baik.
4	Matematika	78	C	Carla masih perlu bimbingan dalam mengenal bangun datar dan bangun ruang berdasarkan sifat geometrisnya serta mengenal satuan waktu dan hari dan menggunakannya pada kehidupan sehari-hari di lingkungan sekitar.	80	C	Carla masih perlu bimbingan dalam mengukur panjang dan berat benda dengan alat ukur tidak baku.
5	Seni Budaya dan Prakarya	91	B	Carla sudah baik dalam hal memahami gerak sehari-hari dengan memperhatikan tempo gerak, mengenal bahan dan alat serta tekniknya dalam membuat karya seni serta memahami budaya dan bahasa daerah di tempat tinggalnya.	85	B	Carla sudah baik dalam hal menirakan gerak binatang dan menyanyikan lagu anak-anak di depan kelas.
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	B	Anda Carla baik dalam menangkap materi variasi pola gerak dasar dominan statis dan dominan dinamis serta aktivitas fisik. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik anda Carla dapat mengetahui, menerapkan, menganalisis, mengevaluasi materi dengan baik.	90	B	Anda Carla baik dalam keaktifannya mencoba, menalar, dan menyimpulkan variasi gerak pull up dan bremen serta aktivitas atletik konsep jauh dalam permainan sederhana. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik anda Carla dapat memperagakan dengan baik.

7. Matriks Lokal							
a	Bahasa Sunda	79	C	Caria masih perlu bimbingan dalam mengenal teks PANGUNEMAN, teks deskripti dan teks naratif atau prosa.	78	C	Caria masih perlu bimbingan dalam menjelaskan teks naratif dan membuat teks cerita.
b	Pendidikan Lingkungan Hidup	80	C	Caria masih perlu bimbingan dalam mengenal terjadinya bencana alam dan pencegahannya serta dapat menyebutkan contoh barang bekas yang dapat menjadi barang yang bermanfaat.	80	C	Caria masih perlu bimbingan dalam membuat hasil karya dari barang bekas.
c	Bahasa Inggris						

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kategori Siswa Berprestasi	Keterangan
1	Praga Muda Karana (Pramuka)	
2	Olahraga	
3	Seni	Tari : Nilai : B , Tespo anak belian sesuai dengan gerakan.

D. SARAN

Selamat atas prestasinya selama di kelas 2, tinggalkan terus nilai-nilainya di tingkat berikutnya.